

Mucho más que una estación invernal



Esquiadores descendiendo por la pista de la Hoya y los Pasos Martinelli.

El Gobierno del Principado sigue apostando por Valgrande-Pajares

La pista 'El Tubu' y la Cafetería Telesilla han sido los principales objetivos de la inversión en 2005

En el año 2000 la Estación Invernal y de Montaña Valgrande-Pajares inició un plan de inversiones muy ambicioso, con el objetivo de modernizar y ampliar sus instalaciones, adaptándolas a las necesidades actuales de los usuarios, iniciando a lo largo del pasado verano las obras correspondientes a los proyectos de inversión previstos para la temporada 2005/2006.

Uno de los grandes proyectos puestos en marcha para esta temporada es la adecuación y ampliación de la pista de esquí El Tubo, renovando todos sus drenajes y mejorando su orientación, así como aumentando su longitud con la prolongación de la misma hacia la zona de la urbanización, lo que permite a los usuarios la utilización de los telesillas cueto negro y brañillín. Con esta actuación, Valgrande-Pajares dispone de un descenso de más de 2 km.

de pistas y un stadium de competición del más alto nivel, que permitirá un mayor número de competiciones y días de esquí. Uno de los objetivos de esta obra ha sido garantizar una mayor permanencia de la nieve, y por tanto una mayor utilización de la pista, quizá la más emblemática de la estación.

Otra de las actuaciones realizadas es la reforma integral de la Cafetería Telesilla, con la adecuación de toda su fachada y cubierta, así como renovación interior de bajos, cafetería, comedor y habitaciones de albergue. Se ha sustituido toda la carpintería exterior, lo que permite un adecuado aislamiento. También se ha renovado la instalación eléctrica y de fontanería. La última planta se ha dotado a todas las habitaciones de baño completo garantizando así un alojamiento de calidad. La reforma ha

La adquisición de nueva maquinaria para la limpieza de accesos permitirá una mayor reacción en los temporales

incluido un cambio general de la decoración, con la creación de espacios de ambiente más cálido y tranquilo para los comedores, y funcional para el área de cafetería.

Por último, se reanudarán en la primavera las obras para la ampliación del sistema de nieve artificial con la incorporación de 29 nuevos cañones en la pista de esquí el tubo, permitiendo garan-



El snowpark ha sido una instalación muy bien acogida por los amantes del snowboard.

tizar un mayor número de días de esquí en la mencionada pista, así como garantizar en mayor medida la celebración de las competiciones de esquí alpino. Con esta ampliación se logrará cerrar todo el circuito de nieve artificial, pasando a disponer de un total de 82 cañones de nieve artificial, cuya principal misión es la de garantizar la suficiente nieve en las pistas y alargar por tanto las temporadas de esquí.

A todas estas obras hay que añadir el nuevo equipamiento de maquinaria, con la adquisición de

una pala cargadora y un nuevo camión equipado con cuña y salero, para limpieza de accesos y aparcamientos, con el objetivo de disminuir el tiempo dedicado a dichas labores y que después de una nevada se puedan garantizar los accesos abiertos lo antes posible.

Los proyectos de inversión siguen siendo muy ambiciosos, con el objetivo de modernizar las instalaciones y ofrecer a todos los amantes de los deportes de invierno y de la montaña unos servicios de calidad acordes con las exigencias actuales.



GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

CONSEJERIA DE CULTURA, COMUNICACION SOCIAL Y TURISMO

Dirección General de Deportes



DEPORTE ASTURIANO
GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS